



Hittnauer U15-Faustball-Plauschteam Tanja Enzler, (Papa Padi), Alain Züger, Sven Jehle

Hittnauer U15-Faustballteam erfolgreich in Bäretswil

„Hittnauer Faustballriege–Verjüngt“ so kann das Team bezeichnet werden, das am 08. Juni 2013 am 3. Faustball-Dorfturnier in Bäretswil teilnahm. Mit einem 7. Rang bei insgesamt 20 Mannschaften zeigten die Hittnauer ihre grosse Klasse.

Schlichtweg genial, wie die Youngsters Faustball spielten. Tanja Enzler, Torhüterin beim FC Pfäffikon, holte mit gekonntem Hechtsprung die „unmöglichsten“ Bälle. Sven Jehle, 14, spielte zum ersten Mal Faustball. Kurz vor dem Spiel ein paar Tipps gegeben, faustete er auf dem Platz wie ein alter Routinier. Sein Anspiel war „Zügi-like“ knallhart und präzise. Auch Alain Züger brillierte mit gekonntem Zuspiel und genauem Abschluss.

Die Spielzeit dauerte 9 Minuten ohne Seitenwechsel. Die Spieler des „Dreamteams“ übernahmen vor allem die Aufgabe der Abwehr. Bei extrem starkem Gegenwind waren dort viel Kraft und Präzision gefragt. Ein hoher Ball von Andy, der bereits ein paar Meter über das gegnerische Spielfeld segelte, wurde vom Wind zurück ins eigene Spielfeld getragen. Bei 5 von 7 Spielen traten wir gegen Gegner und Gegenwind an.

Sport, Spiel und Spass. Nach dem Spiel das Vergnügen. Das Wetter hielt mit. Etwas vom Grill, etwas zu bechern, angeregte Gespräche – ein Sommernachtstraum. Nächstes Jahr sind wir Hittnauer in Bäretswil bestimmt wieder dabei.

Der Hittnauer FB-Trainer und Coach Urs Frei